

l'*Action* les honneurs de la tribune sénatoriale, pourra clamer que notre but, comme celui de Delpech, est de déchristianiser la France, de détruire toute la religion.

“ Il aura raison, pour une fois, l'amiral! ”

Voilà qui est parlé net. Les gens de l'*Action* sont aussi proscriptionnaires que M. Buisson, mais ils sont moins tortueux. Sectaires pour sectaires, nous trouvons leur genre moins exécrationnel.

Sans aucun doute la nouvelle loi d'ostracisme va être adoptée. La première section a été votée par 318 voix contre 231.

M. Combes vient cependant d'avoir un léger déplaisir. M. Millerand, député socialiste, ayant interpellé le gouvernement sur la non exécution de ses promesses au sujet des pensions ouvrières, l'ordre du juré de confiance demandé par le premier ministre n'a été adopté qu'à 19 voix de majorité. C'est mince! Mais M. Combes, qui n'est pas fier, trouve que c'est assez.

* * *

Les républicains progressistes viennent d'organiser une association politique, qui a pris le titre de *Fédération républicaine*. M. Méline a prononcé récemment un discours devant une réunion des adhérents de ce groupe. Il a dénoncé la politique de M. Combes. “ Cette politique n'est pas nouvelle, a-t-il dit. Elle a déjà été expérimentée sous deux formes, la forme jacobine et la forme bonapartiste. M. Combes aura eu le rare mérite de les concentrer dans sa personne; sa politique est jacobine dans son principe et bonapartiste par l'emploi des moyens et le raffinement des procédés. ”

L'orateur a aussi flétri la campagne anti-militariste et internationaliste. Cette campagne, dont M. Jaurès a été l'un des chefs, a fait déjà beaucoup de mal. Les socialistes